

Impressionen – Schüler:innen tauchen in die Berufswelt ein

Am Nationalen Zukunftstag vom 9. November 2023 haben wiederum eine Vielzahl von Kids der Mittel- und Oberstufen die Gelegenheit ergriffen, einen Einblick in den Berufsalltag zu erlangen. Auch die Bantiger Post betreute dieses Jahr Schnuppergäste auf der Redaktion und konnte zudem mit der HERZOG Bau und Holzbau AG in Stettlen einen engagierten Lehrbetrieb besuchen, der am Zukunftstag gleich mehrere Handwerksberufe vorstellte.

WORBLENTAL



Lehrling Gilles (i. d. Bildmitte) unterstützt als angehende Schreiner die Kids am Zukunftstag beim Bau eines Insektenhauses. Als Leistungssportler absolviert er bei HERZOG eine Spezialausbildung für Nachwuchstalente. Sein Arbeitgeber ist offizieller Lehrbetrieb für Nachwuchstalente von swiss olympic.



Der Nationale Zukunftstag ist eine ideale Gelegenheit, nicht nur in Wunschberufe hineinzuschnuppern, sondern auch einmal in geschlechtsuntypischere Berufe einzublicken und Berührungsängste abzubauen. Bild oben: Schülerin Mia bei der Schreinerarbeit.



Auch das Journalistenhandwerk will gelernt sein. Hier Schülerin Amélie beim Fotoeinsatz für die Bantiger Post. Die 8. Klässlerin hat im Übrigen den Artikel «Sternenwoche» in der aktuellen Bantiger Post Ausgabe verfasst und mitgestaltet.



Die beiden Schüler Milkias und Florian wurden am Zukunftstag von Maurerlehrling Joel betreut, der dieses Jahr seine 3-jährige Ausbildung abschliessen wird. Die beiden Schüler durften selbst eine kleine Mauer errichten und hatten augenscheinlich Spass am Handwerk.

Bei HERZOG in Stettlen werden jedes Jahr Lernende in den Berufen Zimmermann / Zimmerin, Schreiner / Schreinerin und Maurer / Maurerin ausgebildet. Für 2024 hat es noch freie Lehrstellen und auch Schnupperlernende sind herzlich Willkommen.
Kontakt: www.herzogbau.ch

